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ATA N.o 3.194

Terceira Sessão Ordinária realizada pela Câmara Municipal de Teixeira Soares, Estado do

Paraná, em dezessete de fevereiro do ano de dois mil e vinte e cinco. Estiveram presentes os Vereadores

Inês Aparecida Ferreira - Presidente, Claudinei de Souza - Vice-Presidente, Rafael de Mello - Primeiro

Secretário, Ricardo Vieira Guimarães - Segundo Secretário, Diego Byczkowski, Otoni da Silva Pires,

Tiago Bohn Bogo, Paulo Germano Wagner e Hans Getúlio Wagner. Constou no Período do Pequeno

Expediente: discussão, votação e aprovação das Atas n." 3.192 de Sessão Ordinária e n," 3.193 de Sessão

Extraordinária; leitura dos seguintes expedientes e proposições: Oficio n," 067/2025, do Prefeito

Municipal, encaminhando o Projeto de Lei n," 12/2025 para apreciação em sessão extraordinária; Oficio

n." 071/2025, do Prefeito Municipal, encaminhando o Projeto de Lei n." 013/2025 para apreciação em

sessão extraordinária; Projeto de Lei n," 12/2025, de súmula: Altera a Lei 1.850 de 02 de julho de 2019 e

dá outras providências; Projeto de Lei n." 013/2025, de súmula: Autoriza o Município a repassar valor à

instituição Associação Teixeirassoarense de Amparo ao Idoso (ATAI); Indicação n." 23/25, de autoria do

Vereador Tiago, indicando ao Prefeito sejam envidados esforços visando disponibilizar transporte escolar

para a UFPR (Universidade Federal do Paraná) Campus em Curitiba atendendo ao pedido da aluna Maria

Luiza Michelson; Indicação n." 24/25, de autoria do Vereador Otoni, indicando ao Prefeito sejam

envidados esforços visando elaboração de projeto de energia solar para o edificio do Hospital em

construção, com o intuito de tentar se obter recursos com a Itaipu Binacional; Indicação n," 26/25, de

autoria do Vereador Rafael, indicando ao Prefeito sejam envidados esforços visando planejamento e

encaminhamento de Projeto de Lei visando criar o Programa Municipal de Sanidade dos Equídeos;

Indicação n,? 27/25, de autoria do Vereador Diego, indicando a Sra. Secretária Municipal de Educação,

sejam envidados esforços visando disponibilizar um segundo ônibus para fazer a linha escolar da

Localidade de Rio D' Areia de Baixo a Teixeira Soares no período entre o turno da manhã e o da tarde. No

Período da Ordem do Dia foi aprovado por unanimidade de votes, em segunda discussão e votação; o

Projeto de Lei do Legislativo n," 0112025,de autoria do Vereador Ricardo, de súmula: Acrescenta o art.

3.0-A na Lei Municipal n," 1.652, de 28 de abril de 2014. Também em segunda discussão e votação, por

unanimidade de votos, foi aprovado o Projeto de Lei do Legislativo n." 02/2025, de autoria da Mesa

Diretora, de súmula: Concede Reajuste/Aumento no valor dos Vencimentos-Base dos Cargos (efetivos e

comissionado) da Câmara Municipal de Teixeira Soares do Estado do Paraná. Na sequência foram

deliberadas as Indicações. Na discussão da Ind ca ão n," 23/25 manifestaram-se os Verea ores Tiago,

Otoni,~~el/;;;ZêS. A;; ão c

lf6ti ~ ,___.



cÂMARA IlUNlClPAL DE TBXEIRA SOARES
Estado do Paraná

CNPJ1MF n..°77_774_560JOOO1-28
Praça .PrefeiIo0riI0 SSmaetGubert 1f - CEP 84530-000 - Telefone: (042) 3460-1224

discussão e votação. Na discussão da Indicação n," 24/25 manifestaram-se os Vereadores Otoni, Ricardo,

Rafael, Germano e Inês. A Indicação n,? 24/25 foi aprovada por unanimidade de votos em única discussão

e votação. Na discussão da Indicação n," 26/25 manifestaram-se os Vereadores Rafael e Inês. A Indicação

n," 26/25 foi aprovada per unanimidade de votos em única discussão e votação. Na discussão da Indicação

n." 27/25 manifestaram-se os Vereadores Diego e Inês. A Indicação n." 27/25 foi aprovada por

unanimidade de votos em única discussão e votação. Para o Período do Grande Expediente se inscreveu o

Vereador Tiago, que parabenizou o pessoal que no dia anterior havia disputado em Irati, participando da

Copa Folha, representando nosso Município. Agradeceu ao Secretário Municipal de Esportes pelo apoio

aos atletas. Também agradeceu o apoio do Secretário de Esportes aos ciclistas, que no último dia nove

participaram de competição em Ponta Grossa e no dia anterior na cidade de Rebouças, representando o

Município. Agradeceu a Prefeitura pelo apoio aos atletas de modo geral. A Sra. Presidente, a pedido do

Prefeito Municipal e nos termos do caput e dos §§ 1.0 e 3.0 do artigo 48, da Lei Orgânica Municipal,

conforme decisão, convocou a Câmara Municipal para realização de sessões extraordinárias e convocou

sessão extraordinária para o dia vinte e um de fevereiro, às oito horas, para deliberação do Projeto de Lei

n.? 013/2025, de iniciativa do Prefeito, e convocou sessão extraordinária para o dia vinte e quatro de

fevereiro, às dezoito horas e trinta minutos, para deliberação do Projeto de Lei n," 12/2025, de iniciativa

do Prefeito, ficando os Vereadores presentes a esta sessão cientificados da convocação. Sendo estes os

trabalhos, a Sra. Presidente declarou a sessão encerrada, da qual foi lavrada a presente ata. Esta ata será

lida (se necessário), discutida e votada na próxima sessão ordinária, e sendo aprovada será assinada pelos

Vereadores que a discutiram e ela votaram:
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